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Equipes realizaram levantamento e garantiram suporte para desabrigados na comunidade da Sharp
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Governo do Amazonas monta força-tarefa para 
atender famílias atingidas pela chuva em Manaus



Últimas
   Manaus, quinta-feira 6 de março de 20252

redacao@vanguardadonorte.com.br |Redação

Encontro está previsto para esta 
quinta-feira (6); Alckmin, Teixei-
ra, Fávaro e Durigan debaterão 
ações para conter o avanço da 
inflação sobre a cesta básica

A equipe do presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva (PT) se reuni-
rá nesta quinta-feira (06) para 
discutir, mais uma vez, a alta 

no preço dos alimentos e possíveis 
medidas para conter a inflação nos 
produtos da cesta básica.

A reunião, coordenada pelo vice-pre-
sidente e ministro do Desenvolvimento, 
Indústria, Comércio e Serviços, Geraldo 
Alckmin, está marcada para as 16h e 
contará com a participação dos minis-
tros Paulo Teixeira (Desenvolvimento 
Agrário) e Carlos Fávaro (Agricultura), 
além do secretário-executivo da Fazen-
da, Dario Durigan.

Como antecipado pela CNN, o go-
verno estuda reduzir o custo do crédito 
para a produção de itens da cesta básica 
dentro do novo Plano Safra, que deve 
ser anunciado em julho.

Além disso, avalia a possibilidade de 
diminuir o imposto de importação sobre 
alimentos que, no Brasil, são mais caros 
do que no exterior.

Durante o encontro, essas e outras 
propostas serão debatidas para, pos-
teriormente, serem apresentadas ao 
presidente Lula.

Equipe de Lula se reúne para discutir 
medidas contra alta dos alimentos

 Ricardo Stuckert/PR

O presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT)
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DIVULGAÇÃO 

Como parte da estratégia em eventos de massa, a Fundação de Vigilância em Saúde 
do Amazonas – Dra. Rosemary Costa Pinto (FVS-RCP), da Secretaria de Estado de Saúde 
(SES-AM), realizou, durante o Carnaval de Manaus, o monitoramento de saúde, incluindo 
os tipos de atendimentos a pacientes atendidos relacionados diretamente à festa. Além 
disso, a FVS-RCP conta com profissionais que oferecem orientações e distribuição de 
insumos sobre prevenção ao HIV e outras Infecções Sexualmente Transmissíveis (IST), 
além de prevenção às violências.

Destaque De olho
DIVULGAÇÃO 

Monitoramento da empresa Palver em grupos abertos de WhatsApp identificou um 
forte engajamento de apoiadores do ex-presidente Jair Bolsonaro (PL) em mensagens 
que têm como assunto uma notícia-crime de parlamentares do PT que poderia levar 
a uma eventual apreensão do passaporte do deputado Eduardo Bolsonaro (PL-SP).

Editorial

Enquanto a ala go-
vernista do MDB tenta 
convencer o presidente 
Luiz Inácio Lula da Sil-
va (PT) a escolher um 
candidato a vice-presi-
dente do partido para a 
disputa em 2026, o pre-
sidente da sigla, depu-
tado Baleia Rossi (SP), 
deflagrou um projeto 
ousado para unificar o 
centro próximo ano.

O dirigente disse que 
a legenda quer buscar 
um “nome de centro” 
para as eleições pre-
sidenciais e vai tentar 
“liderar o consenso” no 
debate desse campo.

O ex-ministro e ex-
-deputado Aldo Rebelo 
(SP) e o ex-senador José 
Fogaça (RS) foram es-
calados para viajar pelo 
Brasil com o intuito de 

realizar uma série de 
encontros regionais 
e, assim, construir um 
novo programa parti-
dário.

O projeto, batizado 
como “O Brasil preci-
sa pensar o Brasil”, é 
uma releitura da “Ponte 
para o Futuro”, criado 
na gestão de Michel 
Temer na presidência 
da República.

O MDB vai realizar em 
setembro um encontro 
nacional no qual deve 
apresentar alternativas 
de nomes para o di-
álogo com os demais 
partidos do centro.

Candidata em 2022, a 
ministra Simone Tebet 
(MS) está descartada 
para uma nova candi-
datura presidencial, já 
que deve estar com Lula 

em 2026. Ela deve con-
correr ao Senado caso 
não seja escolhida para 
ser vice do petista.

Segundo Baleia Rossi, 
o prefeito de São Paulo 
Ricardo Nunes pode ser 
candidato ao governo 
paulista caso Tarcísio 
de Freitas (Republica-
nos) decida disputar a 
Presidência da Repú-
blica.

MDB inicia busca por presidenciável de centro para 2026

Pela recriação da Escola de Administração Fazendária

A Escola de Administração 
Fazendária-ESAF, criada pelo 
Decreto nº 73.115 de 08 de 
novembro de 1973, foi ab-
surdamente extinta em 2019 
pelo governo Bolsonaro. Foi 
a segunda tentativa de ex-
tinção desse órgão. Em 1990, 
Collor havia proposto a mes-
ma medida, rejeitada pelo 
Congresso Nacional.

Assim como a Academia de 
Polícia Federal e o Instituto 
Rio Branco, na sua existência 
a escola formava e qualifi-
cava pessoal das chamadas 
Carreiras Típicas de Estado, 
cujas peculiaridades e atri-
buições são diferenciadas e 
requerem recrutamento re-
gular, formação permanente 
e continuada e alinhamento 
às diretrizes ministeriais.

Como mostra a justificativa 
para a sua recriação, a fusão 
com a ENAP, embora possa 
ter sido justificada na pers-
pectiva da redução de gastos 
e enxugamento de estruturas, 
não resultou benéfica para 
nenhuma das instituições. A 
ESAF, extinta, perdeu sua iden-
tidade, esvaziada pelo governo 
de plantão, não conseguindo 
desenvolver quaisquer ações 
para a área Fazendária, não 
dando nenhuma importância 
à formação de seus servidores 
da Administração Tributária, 
certamente afetando a quali-
ficação dos profissionais, bem 

como a eficiência e a qualidade 
dos serviços públicos.

A sua extinção certamente 
impactou a continuidade de 
programas e projetos que es-
tavam em andamento, preju-
dicando a implementação de 
políticas públicas, acarretando 
na diminuição da moderniza-
ção da gestão pública.

Pra completar, toda a estru-
tura e o campus onde a Escola 
funcionava passou ao Ministé-
rio da Defesa, para a instalação 
da Escola Superior de Guerra, 
em Brasília, talvez porque o 
então governante achasse mais 
importante a guerra do que a 
formação e aperfeiçoamento 
de servidores que atuariam em 
benefício do Estado.

Como esclarecido pela AN-
FIP, a ESAF foi muito importante 
para o aprimoramento intelec-
tual dos servidores públicos, 
oferecendo cursos voltados 
à formação, especialização, 
extensão, aperfeiçoamento e 
execução de programas de 
pós-graduação, sendo reco-
nhecida mundialmente.

O colunista Rubens Valente, 
do Uol, já alertava em julho de 
2020 sobre o avanço de uma 
em detrimento do recuo de 
outras áreas: “O ministro da 
Defesa pediu e Paulo Guedes 
cedeu um amplo complexo 
de salas de aula e alojamen-
tos em Brasília. O ministro 
da Defesa também pediu 32 

apartamentos funcionais para 
militares, assunto que estava 
sendo estudado por uma se-
cretaria vinculada à Economia 
na época. O complexo e os 
apartamentos são destinados 
a oficiais militares da Escola 
Superior de Guerra, que tem 
sede no RJ e abriu um campus 
no DF, assumindo o espaço da 
extinta ESAF, escola voltada 
para a área de finanças públi-
cas”. Um tremendo prejuízo! 

Em resumo, a Escola de Ad-
ministração Fazendária é vital 
para a formação de uma ad-
ministração pública mais com-
petente, ética e voltada para o 
bem-estar da sociedade. A sua 
recriação pode ser vista como 
uma resposta à necessidade de 
modernização e aprimoramen-
to da formação de profissionais 
na área de administração pú-
blica e finanças, principalmente 
com a atual Reforma Tributária 
e com as constantes mudanças 
nas demandas do setor público.

Ao ser recriada, ela pode 
contribuir para a formação 
de servidores mais qualifica-
dos, capazes de enfrentar os 
desafios contemporâneos da 
administração pública, pro-
movendo eficiência e transpa-
rência na gestão dos recursos 
públicos, além de fortalecer 
a atuação da educação fiscal 
e da especialização em áreas 
estratégicas para o desenvol-
vimento do país.

Augusto Cecílio
Auditor fiscal e professor

Vender um imóvel pode ser 
uma tarefa desafiadora e de-
morada. No entanto, com as 
estratégias certas e um pouco 
de esforço, é possível acele-
rar o processo de venda e 
encontrar o comprador ideal 
mais rapidamente. Pensando 
nisso, reunimos cinco dicas 
essenciais para quem deseja 
vender seu imóvel de forma 
mais ágil e eficiente.

1. Valorize a apresentação 
do seu imóvel

Uma das primeiras impres-
sões que um possível com-
prador terá do seu imóvel é 
a sua apresentação. Portanto, 
é fundamental garantir que 
o imóvel esteja em perfei-
tas condições de limpeza e 
conservação. Faça pequenos 
reparos, como consertar va-
zamentos, trocar lâmpadas 
queimadas e pintar as pare-
des, se necessário. Além dis-
so, capriche na decoração e na 
organização dos ambientes, 
destacando os pontos fortes 
do imóvel e tornando-o mais 
convidativo e atraente.

2. Invista na divulgação
Para atrair mais interes-

sados e vender seu imóvel 
mais rapidamente, é impor-
tante investir na divulgação 
eficiente do seu anúncio. 
Utilize diferentes canais de 
comunicação, como sites 

especializados em imóveis, 
redes sociais e imobiliárias, 
para promover o seu imóvel. 
Utilize fotos de qualidade e 
descrições detalhadas, desta-
cando os principais atrativos 
do imóvel e suas vantagens, 
como a localização, as áreas 
de lazer e os acabamentos 
diferenciados.

3. Esteja aberto a nego-
ciações

Flexibilidade é essencial 
para quem deseja vender um 
imóvel de forma mais rápida. 
Esteja aberto a negociações e 
pronto para ouvir as propos-
tas dos interessados. Avalie 
cada oferta com cuidado e 
esteja disposto a fazer ajustes 
no preço ou nas condições 
de pagamento, se necessário. 
Lembre-se de que o objetivo é 
vender o imóvel o mais rápido 
possível, então esteja prepa-
rado para negociar e chegar a 
um acordo que seja benéfico 
para ambas as partes.

4. Mantenha a documen-
tação em dia

Um dos fatores que podem 
atrasar a venda de um imóvel 
é a falta de documentação em 
dia. Certifique-se de que toda 
a papelada necessária para 
a venda do imóvel está em 
ordem, como escritura, ma-
trícula, certidões negativas, 
entre outros documentos. 

Isso ajuda a agilizar o pro-
cesso de venda e transmite 
segurança aos compradores, 
evitando possíveis problemas 
ou desconfianças.

5. Conte com a ajuda de 
um profissional

Por fim, uma das melhores 
maneiras de vender seu imó-
vel mais rápido é contar com 
a ajuda de um profissional 
do mercado imobiliário. Um 
corretor de imóveis experien-
te pode auxiliá-lo em todas 
as etapas do processo de 
venda, desde a avaliação do 
imóvel até a negociação e a 
concretização da venda. Além 
disso, um corretor tem acesso 
a uma rede de contatos e 
a ferramentas que facilitam 
a divulgação do imóvel e a 
busca por compradores in-
teressados.

Em resumo, vender um 
imóvel mais rápido requer 
dedicação, planejamento e 
estratégia. Valorize a apre-
sentação do seu imóvel, in-
vista na divulgação, esteja 
aberto a negociações, mante-
nha a documentação em dia 
e conte com a ajuda de um 
profissional do ramo imobi-
liário. Seguindo essas dicas, 
você aumenta as chances de 
vender seu imóvel de forma 
rápida e eficaz, encontrando 
o comprador ideal em menos 
tempo. Boa sorte!

Bacharel em Adm Empresas FGV-Sp,  Pós Graduado em Marketing ISAE Am, Pós Graduado e Metodologia 
do Ensino Superior Fametro, Vice-Presidente CRECI Am 18° Região, Corretor há 15 anos.

CRECI 2131PF

@khaledhauachejr
hauache@gmail.com 

92 99122-1000Khaled Hauache

5 dicas para vender seu imóvel mais rápido 
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Cidades

Equipes realizaram 
levantamento e ga-
rantiram suporte para 
desabrigados na co-
munidade da Sharp

O Governo do Ama-
zonas montou uma 
força-tarefa para 
atender 103 famí-

lias afetadas pelas fortes chu-
vas de terça-feira (04/03) em 
Manaus, com foco na comu-
nidade da Sharp, no bairro 
Armando Mendes, área de 
intervenção do Programa So-
cial e Ambiental de Manaus 
e Interior (Prosamin+).

Uma rede de órgãos esta-
duais, incluindo a Unidade 
Gestora de Projetos Especiais 
(UGPE), Secretaria de Estado 
Desenvolvimento Urbano e 
Social (Sedurb), Secretaria de 
Justiça, Direitos Humanos e 
Cidadania (Sejusc), Supe-
rintendência de Habitação 
(Suhab), Defesa Civil do Ama-
zonas e Secretaria de Estado 
de Assistência Social (Seas), 
estão atuando para garantir a 
assistência aos desabrigados.

No total, 39 famílias fo-
ram abrigadas durante a 
chuva na Escola Estadual 
Rui Barbosa Lima, no bairro 
Armando Mendes, e outras 
64 receberam atendimento 
emergencial ao longo desta 
quarta-feira (05/03). Duran-
te a ação, a Seas mobilizou 
20 técnicos para auxiliar nos 
atendimentos e garantir a 
distribuição de refeições para 
as famílias. Além disso, atuou 
em conjunto com a Suhab 

Força-tarefa para atender 103 famílias afetadas pelas fortes chuvas de terça-feira (04/03) em Manaus

Governo do Amazonas monta força-tarefa para 
atender famílias atingidas pela chuva em Manaus

para oferecer suporte na re-
alização dos cadastros.

A UGPE e Suhab atuaram 
no levantamento das famílias 
afetadas, priorizando aque-
las já cadastradas no ban-
co de dados do Programa 
Social e Ambiental de Ma-
naus e Interior (Prosamin+). 
Segundo o engenheiro civil 
de Desapropriação da UGPE, 
Petrônio Gato, o objetivo é 
que as famílias recebam a 
solução de moradia o mais 
rápido possível.

“Quem tiver já cadastra-
do, vai ser prioridade de 
reassentamento visando já 

vínculo familiar, algum pa-
rente, nós também esta-
remos ofertando o apoio 
logístico na mudança dessas 
pessoas, ou seja, amparan-
do todas essas famílias na 
sua totalidade” explicou a 
secretária executiva de Di-
reitos Humanos da Sejusc,  
Gabriela Campezatto.

Monitoramento e resgates
Desde o início da chuva, 

o Corpo de Bombeiros do 
Amazonas (CBMAM) e a 
Defesa Civil monitoram as 
ocorrências de alagamentos 
e deslizamentos de terra 
em vários bairros da capital. 
Foram registrados cerca de 
190 chamados. As equipes 
já realizaram 68 resgates de 
vítimas isoladas pela enchen-
te e continuam de prontidão 
para atender novos casos.

A Defesa Civil segue 
acompanhando as condi-
ções meteorológicas e os 
riscos em diferentes áreas, 
repassando informações à 
Defesa Civil Municipal e co-
ordenando ações de evacu-
ação quando necessário. As 
equipes da UGPE também 
estão presentes nas áreas 
de intervenção do Prosa-
min+, garantindo suporte 
às famílias atingidas.

Desde 2019, o Governo do 
Estado já reassentou 1.322 
famílias de áreas de alaga-
mento nas comunidades da 
Sharp, zona leste, e Manaus 
2000, na zona sul, por meio 
do Prosamin+. Ainda restam 
1 mil famílias para serem 
reassentadas, o que está 
ocorrendo à medida que as  
obras avançam.

o atendimento final dessas 
pessoas, que é, por exemplo, 
oferecer a solução de mora-
dia, principalmente a unida-
de habitacional, de acordo 
com o perfil de cada mo-
rador que estiver elegível. 
Nós estamos identificando 
essas pessoas que estão na 
nossa área de intervenção”, 
explicou o engenheiro.

A Defesa Civil do Amazo-
nas atuou no traslado das 
famílias desabrigadas para a 
casa de parentes, garantindo 
suporte com a distribuição de 
cestas básicas e kits de lim-
peza e higiene pessoal. Além 

disso, equipes da Defesa Civil 
estão realizando visitas técni-
cas para avaliar os danos aos 
imóveis alagados e priorizar 
o atendimento emergencial 
às famílias mais vulneráveis.

“Estamos aqui com a fina-
lidade de atender as famílias 
que sofreram algum dano 
em suas residências. Hoje 
está sendo feito triagem e 
levantamento das necessi-
dades. Essa ação integrada 
visa minimizar os prejuízos 
causados pelas fortes chu-
vas” afirmou o tenente Aldi-
mar, Chefe do Departamento 
de Resposta ao Desastre da 

Defesa Civil.
A Sejusc coordenou o le-

vantamento das prioridades, 
identificando crianças, ido-
sos, pessoas com deficiência 
e gestantes para atendimen-
to prioritário. Além disso, 
está oferecendo serviços de 
cidadania para quem per-
deu documentos e ofereceu 
apoio logístico na mudança 
das famílias que necessita-
ram de realocação.

“Em caso das pessoas 
que não têm direciona-
mento, nós vamos oferecer 
acolhimento. Para as pes-
soas que possuem algum 
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Detran-AM encerra Operação Lei Seca 
e registra 381 testes de alcoolemia

Saúde divulga cenário atualizado 
de Mpox no Amazonas

O Departamento Estadual 
de Trânsito do Amazonas 
(Detran-AM) registrou, por 
meio da equipe de Fiscaliza-
ção, 381 testes de alcoolemia 
ao longo da Operação Lei 
Seca–Carnaval 2025, que ini-
ciou na noite da última sexta-
-feira (28/02) e encerrou na 
madrugada desta quarta-
-feira (05/03), em todas as 
zonas de Manaus. Ao todo, 
o efetivo contou com 110 
pessoas, dez viaturas quatro 
rodas, seis viaturas duas ro-
das, cinco plataformas e dois  
micro-ônibus.

Segundo o diretor-presi-
dente do Detran-AM, Da-
vid Fernandes, os números 
são um reflexo da falta de 
consciência dos condutores. 
“É um número expressivo e 
reflete uma irresponsabili-
dade daqueles que querem 
se divertir, beber e dirigir, 
mas não pensam nas graves 
consequências de seus atos. 
Reforçamos que a Operação 
Carnaval 2025 finalizou, mas 
continuaremos em busca de 
salvar e preservar vidas”, co-
menta ele.

Do total de 381 procedi-
mentos, 275 foram por álcool 
constatado após teste do ba-
fômetro e 106 por recusa ao 
teste, mas com a realização 
de todos os procedimentos 
administrativos. Também fo-
ram removidos 155 veículos, 

A Fundação de Vigilância 
em Saúde do Amazonas – 
Dra. Rosemary Costa Pinto 
(FVS-RCP), da Secretaria de 
Estado de Saúde (SES-AM), 
divulga, nesta quarta-feira 
(05/03), o novo informe 
epidemiológico semanal 
da Mpox no Estado.

Esta edição do informe, 
que compreende o perío-
do de 1º de janeiro a 5 de 
março de 2025, apresenta 
32 notificações, 15 casos 
confirmados, 15 descarta-
dos e 2 casos suspeitos. 
Não há registro de óbito 
pela doença. Informações 
são atualizadas semanal-
mente e estão disponíveis 
no site da FVS-RCP (www.
fvs.am.gov.br).

Rede de assistência à saúde
A Secretaria de Estado 

de Saúde (SES-AM) reforça 
que pessoas que apresen-
tarem sintomas suspeitos, 
como febre, lesões na pele 
ou cansaço extremo, de-
vem procurar atendimento 
médico imediatamente na 
Unidade Básica de Saúde 
(UBS) mais próxima do do-
micílio e seguir as orienta-
ções de isolamento, para 
prevenir a disseminação 
do vírus.

Quando necessário, os 
casos suspeitos são enca-

sendo 29 automóveis e 126 
motocicletas, por compro-
meterem a segurança viária 
na cidade de Manaus. 

“O Detran Amazonas tem 
feito a sua parte. Fiscali-
zando, evitando acidentes 
com vítimas fatais e lesio-
nadas, mas é preciso que 
cada condutor e cada pe-
destre também exerça sua 
responsabilidade”, reforça 
David Fernandes.

Ainda durante esse pe-
ríodo, foram contabilizadas 
1.081 irregularidades, sendo 
as mais frequentes, além das 
alcoolemias, dirigir sem Car-
teira Nacional de Habilitação 
(CNH) e/ou Permissão para 
Dirigir (PPD) (102), conduzir 
motocicleta sem capacete 
de segurança (92), condu-
zir motocicleta sem equi-
pamento obrigatório (64), 
conduzir motocicleta com 
passageiro sem capacete 
(42) e conduzir veículo com 
CNH vencida há mais de 30 
dias (30).

Foram contabilizados, 
também, 23 casos de con-
dução de veículo sem cal-
çado adequado, 19 casos 
de veículo com descarga 
livre, 17 casos de condu-
ção de veículo sem placa 
de identificação, 12 casos 
de transposição de bloqueio 
viário policial e nove casos 
de condução de veículo com 

minhados às Unidades de 
Referência para realização 
de coleta de amostras. Ges-
tantes, crianças e pacientes 
com lesões graves serão 
encaminhados à Funda-
ção de Medicina Tropical 
– Dr. Heitor Vieira Dourado 
(FMT-HVD), em Manaus.

Medidas de prevenção
A prevenção da Mpox 

envolve cuidados com o 
contato próximo e ações 
preventivas específicas. 
Siga as seguintes orienta-
ções para reduzir o risco 
de infecção:

Evitar contato direto com 
lesões de pele, erupções 
cutâneas, crostas ou flui-
dos corporais de pessoas 
infectadas; lavar as mãos 
frequentemente com água 

o lacre de identificação vio-
lado e/ou falsificado.

“Quem está agindo cor-
retamente no trânsito, não 
sofre penalidades. Agora, 
quem descumpre o que 
consta no Código de Trân-
sito Brasileiro (CTB) precisa 
sofrer as sanções previstas 
por lei. Mais de 90% das 
infrações estão diretamen-
te relacionadas ao ato de 
colocar a vida em risco. É 
necessário que cada um faça 
sua parte para termos um 
trânsito mais seguro”, fina-
liza Arthur Cruz, coordena-
dor geral da Fiscalização do 
Detran-AM, lembrando que 
foram realizadas três prisões 
em flagrante por alcoolemia 
(2) e desacato (1).

e sabão ou utilizar álcool 
em gel, especialmente após 
tocar superfícies comparti-
lhadas ou estar em locais 
públicos; praticar sexo se-
guro, utilizando preserva-
tivo, e estar atento a sinais 
suspeitos em si mesmo ou 
no(a) parceiro(a); manter a 
etiqueta respiratória, co-
brindo a boca e o nariz ao 
tossir ou espirrar, para evitar 
a disseminação de partí-
culas virais; usar máscaras 
de proteção respiratória em 
ambientes com alta pro-
babilidade de transmissão, 
como locais fechados e mal 
ventilados; manter a higiene 
pessoal de forma rigorosa, 
garantindo a limpeza ade-
quada do corpo e objetos 
de uso pessoal.

CARNAVAL DA FLORESTA 2025MPOX

 Operação Lei Seca–Carnaval 2025

Informe é divulgado às quar-
tas-feiras e está disponível em 
www.fvs.am.gov.br
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FICCO/AM intensifica combate ao tráfico aéreo 
de drogas e inutiliza aeronaves no Amazonas

A Força Integrada de 
Combate ao Cri-
me Organizado no 
Amazonas (FICCO/

AM) realizou operação no 

município de Careiro/AM, 
entre os dias 3 e 5/3, que 
resultou na inutilização de 
estruturas utilizadas pelo 
crime organizado no trans-
porte de entorpecentes.

Durante a ação, foram 
inutilizadas duas aerona-
ves e um avião mono-
motor de asa fixa, todas 
empregadas no tráfico de 
drogas. Além disso, apro-
ximadamente 4 mil litros 
de combustível de aviação 
ilegal foram destruídos, 
impedindo seu uso para 

A operação também 
resultou na identifica-
ção e plotagem de três 
pistas de pouso clan-
destinas, utilizada para 
operações do tráfico

atividades criminosas.
A operação também re-

sultou na identificação e 
plotagem de três pistas de 
pouso clandestinas, utili-
zadas para operações do 
tráfico, representando um 
duro golpe contra a logís-
tica criminosa na região.

Além das apreensões, 
um dos pilotos dos heli-
cópteros foi preso em fla-
grante, transportando 250 
quilos de drogas vindas 
do Peru, um fuzil calibre 
5.56 e uma pistola de uso 

Durante a ação, foram inutilizadas duas 
aeronaves e um avião monomotor de asa 
fixa, todas empregadas no tráfico de drogas

restrito. O preso foi autu-
ado e encaminhado para 
os procedimentos legais.

As ações contaram com o 
apoio da Força Aérea Brasi-
leira (FAB), do Batalhão de 
Aviação do Exército (BAVEX) 
e da equipe operacional da 
Companhia de Operações 
Especiais (COE), reforçando 
a integração entre as forças 
de segurança no enfrenta-
mento ao crime organizado.

A FICCO/AM monitora 
continuamente o modal 
aéreo utilizado pelo trá-

fico de drogas e reforça 
seu compromisso no en-
frentamento direto contra 
essas atividades ilícitas. As 
forças de segurança se-
guirão atuando de forma 
integrada e rigorosa para 
desarticular organizações 
criminosas e garantir maior 
segurança à população.

O flagrante foi apresen-
tado à Justiça Federal do 
Amazonas, que adotará as 
medidas cabíveis.

Em mais uma ação de co-
operação entre os órgãos de 

segurança pública, a FICCO/
AM é composta pela Polícia 
Federal, Polícia Rodoviária 
Federal, Secretaria de Estado 
de Segurança Pública, Polícia 
Civil do Amazonas, Polícia 
Militar do Amazonas, Secre-
taria Executiva-Adjunta de 
Inteligência, Secretaria de 
Administração Penitenciária 
e Secretaria Municipal de 
Segurança e Defesa Social. 
O objetivo da força-tarefa é 
integrar e cooperar no com-
bate ao crime organizado e 
à criminalidade violenta.
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Jovem é baleado por PM e morre 
depois de ameaçar atirar em militares

DIVULGAÇÃO

Um homem de 22 anos foi 
baleado e morto pelo dispa-
ro de um policial militar após 
ter ameaçado atirar contra os 
agentes em uma abordagem no 
município de São Mateus (ES), 
durante um patrulhamento no 
Balneário de Guriri, na noite de 
segunda-feira (3).

Segundo as informações da 
Polícia Militar, o jovem sacou um 
revólver da cintura e ameaçou 
atirar contra os militares, quan-
do foi atingido por um disparo 
de um dos policiais.

O suspeito correu com a arma 
em punho mesmo após ter sido 
baleado e entrou em luta corpo-
ral com um dos agentes que o 
alcançou. O jovem foi socorrido 
por uma ambulância do Hospi-
tal Roberto Silvares, que estava 
no local, quando veio a óbito.

Segundo a Polícia Militar, um 
adolescente de 16 anos foi apre-
endido durante a abordagem. 
Com ele foram encontrados 
nove pinos de cocaína, seis por-
ções de maconha, duas pedras 
de crack e R$ 22 em espécie.

Um revólver calibre 32 e seis 
munições foram apreendidos 
com o jovem que foi baleado. 

ESPÍRITO SANTO

O menor foi conduzido para a 
18ª Delegacia Regional.

Os militares foram informa-
dos de que o jovem havia exi-
bido uma arma de fogo em 
frente a uma casa de shows da 
cidade momentos antes.

Em nota, a Polícia Civil afirmou 
que o adolescente foi associado 
ao crime de tráfico de drogas. A 
arma e as munições serão enca-
minhadas para o Departamento 

de Balística Forense, da Polícia 
Científica (PCIES). As drogas se-
rão encaminhadas para o Labo-
ratório de Química Forense, da 
Polícia Científica (PCIES).

O corpo foi encaminhado à 
Seção Regional de Medicina Le-
gal (SML), da Polícia Científica, 
em Linhares, para ser necropsia-
do e, posteriormente, liberado 
para os familiares.

Suspeito de 22 anos sacou um revólver da cintura e ameaçou atirar 
quando foi baleado

O que se sabe sobre a morte da 
jovem em Cajamar (SP)
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O corpo da jovem Vitória 
Regina de Sousa, de 17 anos, 
que estava desaparecida há 
uma semana, foi encontrado 
na tarde desta quarta-feira 
(5), já em estado avançado 
de decomposição, em um sí-
tio na cidade de Cajamar, na 
Grande SP.

Duas pessoas são suspeitas 
do crime, segundo apurado 
pela CNN.

Veja as quatro hipóteses 
da polícia para a morte de 
Vitória

Ela foi vista pela última vez 
por volta da meia-noite da 
última quarta (26), após deixar 
o trabalho, em um shopping 
da cidade, e pegar um ônibus 
para casa.

Durante o trajeto, a jovem 
trocou mensagens com uma 
amiga, onde aparentava estar 
com medo e relatou achar que 
estava sendo seguida.

A família de Vitória relatou 
que o pai, que costumava bus-
cá-la no trabalho, não pôde 
fazer isso no dia do desapa-
recimento devido a problemas 

com o carro e dificuldades 
de locomoção. A mãe, idosa, 
também não tinha condições 
de buscá-la.

Algumas hipóteses são 
trabalhadas pela polícia 
para o crime. Porém, ne-
nhuma delas ainda se des-
tacou na investigação.

Um policial que estava no 
local das buscas informou à 

CNN que o corpo da vítima 
foi bastante violentado.

Uma das hipóteses é a de 
sequestro, que, embora não es-
teja descartada, essa hipótese 
é ‘minimizada’ por investiga-
dores. Vitória é de uma família 
sem recursos que justificassem 
a cobrança de um resgate e, no 
horário do desaparecimento, 
não havia expediente bancá-
rio. Além disso, ela não tinha 
nenhum pertence de valor con-
sigo. Outro ponto importante 
é que nenhum contato com a 
família foi feito.

Vitória até mencionou a uma 
amiga a possibilidade de es-
tar sendo seguida, mas dois 
veículos foram periciados e 
qualquer ligação com o crime 
foi descartada. O possível crime 
sexual não está eliminado da 
lista de possibilidades.

Mais de 11 testemunhas já 
foram ouvidas e dois veículos, 
incluindo um Corolla, foram 
apreendidos e periciados, com 
análise de impressões digitais.

O caso segue sob investi-
gação da Delegacia de Polícia 
de Cajamar.

Corpo de jovem, de 17 anos, foi encon-
trado na tarde desta quarta-feira (5), 
após ficar uma semana desaparecida

CASO VITÓRIA



Política

Alterações visam dar 
mais poder para o 
colégio de líderes e 
alteram trâmite de 
análise dos projetos

A Mesa Diretora da Câ-
mara dos Deputados 
prepara um pacote 
de alterações no re-

gimento da Casa. As pro-
postas buscam, entre outros 
pontos, acelerar a tramitação 
de projetos e dar mais poder 
a líderes partidários na in-
dicação dos presidentes de 
comissões. As mudanças es-
tudadas fazem parte do novo 
ritmo legislativo defendido 
pelo presidente Hugo Motta 
(Republicanos-PB).

O projeto de resolução 
redigido pela Mesa com as 
novas regras ainda não foi 
oficialmente protocolado, 
mas já foi apresentado ao 
colégio de líderes e está em 
negociação. O texto conta 
com a assinatura de Motta 
e dos demais integrantes da 
Mesa: Altineu Côrtes (PL-RJ), 
Elmar Nascimento (União-
-BA), Carlos Veras (PT-PE), 
Lula da Fonte (PP-PE), De-
legada Katarina (PSD-SE) e 
Sergio Souza (MDB-PR).

Líderes partidários já re-
ceberam a minuta do texto, 
que ainda deve ser alterado 
após sugestões de deputa-
dos. A expectativa é de que 
a discussão da proposta seja 
retomada após o feriado de 
Carnaval, em uma reunião 
marcada para 13 de março. 
Depois de oficialmente apre-
sentado, o projeto ainda pre-
cisará ser votado no plenário.

Uma das mudanças que 
consta no texto é a extinção 
das eleições para presidentes 
de comissões temáticas. As 

Presidente da Câmara Hugo Motta (Republicanos-PB)

Sob Hugo Motta, Câmara debate 
pacote de mudanças no regimento

escolhas seriam feitas direta-
mente pelo líder do partido 
que tiver o direito a comandar 
cada colegiado, conforme o 
acordo político de divisão 
entre as bancadas. O líder 
também teria o poder de 
indicar os vice-presidentes 
da comissão.

A medida dá mais poder 
para os chefes de bancada, 
que também poderiam des-
tituir e trocar o presidente 
do colegiado ao longo do 
ano, caso o partido julgue 
necessário.

Atualmente, a escolha dos 
presidentes é feita por meio 
de eleição. Apesar disso, rara-
mente há disputa entre mais 
de um candidato, já que a 

indicação dos nomes é fei-
ta previamente por meio de 
acordo político entre as ban-
cadas. O deputado escolhido 
para o posto ocupa o cargo 
durante todo o ano.

Na minuta da proposta, à 
qual a CNN teve acesso, a 
justificativa menciona que a 
alteração “busca fortalecer os 
partidos políticos no âmbito 
do funcionamento da Casa”. 
A ementa estabelece que as 
alterações visam “conferir 
maior relevância às decisões 
tomadas pelo colégio de líde-
res, valorizar o trabalho das 
comissões e otimizar o texto 
regimental”.

A proposta em debate 
também impõe prazo para 

que um projeto com regime 
de urgência seja votado no 
plenário. A urgência acelera 
a tramitação e garante a vo-
tação diretamente no plená-
rio. Pela sugestão elaborada 
pela Mesa, as matérias com 
urgência aprovada terão que 
ser votadas em até 180 dias 
(seis meses).

Conforme o texto, quan-
do a eventual mudança no 
regimento for aprovada, as 
proposições que já trami-
tam em regime de urgência 
voltarão a tramitar sob o 
regime anterior, caso não 
sejam apreciadas até o fim 
da legislatura, ou seja, até o 
fim de 2026.

Há consenso entre os líde-

res de que é preciso acelerar 
a análise de propostas na 
Casa, mas as mudanças no 
regimento que estão em de-
bate não são unanimidades. 
“Mudança no regimento tem 
que sempre olhar com muito 
cuidado porque ela deter-
mina muito a democracia 
da Casa”, afirmou a líder 
do PSOL, deputada Talíria 
Petrone (RJ).

O fim da etapa de eleições 
nas comissões é uma das 
maiores divergências entre os 
líderes. Integrantes da banca-
da governista são simpáticos 
à ideia, enquanto deputados 
da oposição são críticos e 
enxergam que a iniciativa 
gera uma insegurança para 
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Ministros do STF divergem sobre rapidez 
em julgar Bolsonaro antes de 2026

Adjuto Afonso participa de aniversário e 
parabeniza Autazes pelos seus 69 anos

Ministros do Supremo 
Tribunal Federal (STF) têm 
discordado entre si sobre 
garantir que haverá ritmo 
acelerado no julgamento do 
ex-presidente Jair Bolsonaro 
(PL) e outras 33 pessoas no 
inquérito sobre a tentativa 
de golpe no país.

Enquanto uma ala acre-
dita que o recebimento da 
denúncia ocorra ainda nes-
te mês e o julgamento de 
mérito também até o fim 
deste ano, outra ala observa 
que, apesar da vontade de 
parte da Corte em resolver 
logo o caso, levará mais 
tempo decidir sobre o pro-
cesso diante do perfil dos 
investigados.

Em 2023, o STF imprimiu 
pressa no caso de acusa-
dos da invasão aos prédios 
dos Três Poderes. O tribunal 
aceitou as primeiras denún-
cias sobre o 8 de janeiro em 
abril daquele ano. Já as pri-
meiras condenações vieram 
em setembro.

Na avaliação de um dos 
ministros mais experientes 
da Corte, o momento é ou-

O município de Autazes, lo-
calizado a 113 quilômetros de 
Manaus, celebrou na última 
segunda-feira (3/3) 69 anos 
de história. Em uma data tão 
significativa para a cidade, 
o deputado estadual Adjuto 
Afonso (UB), parceiro do mu-
nicípio desde o seu primeiro 
mandato, participou das festi-
vidades e reforçou o seu com-
promisso com a comunidade. 
Durante a visita, ele anunciou 
a destinação de uma emenda 
parlamentar que visa impul-
sionar o desenvolvimento da 
cidade e melhorar a qualidade 
de vida de seus habitantes.

O deputado, conhecido pelo 
seu trabalho em prol da re-
gião, aproveitou a ocasião 
para destacar a importância 
de Autazes no cenário estadu-
al, enfatizando que a cidade, 
com sua economia baseada 
na agricultura e na pecuária, 
tem grande potencial para 
crescer ainda mais.

“Autazes é um município 
que sempre esteve no meu 
coração e em meus projetos. 
Tenho o compromisso de aju-
dar a desenvolver ainda mais 

tro. Para ele, somente o voto 
do relator para descrever a 
conduta de cada um dos 
investigados dessa etapa 
poderá levar quatro sessões 
ou mais.

Com um ex-presidente no 
foco do julgamento, há per-
cepção entre ministros da 
Corte de que, além de longos 
votos, as defesas irão so-
brecarregar o tribunal com 
pedidos protelatórios.

Outro ministro disse acre-

essa a ‘Terra do Leite’ e que 
tem um papel fundamental 
no nosso Estado, agora com 
o potássio. Essa emenda é um 
passo a mais para garantir 
que Autazes tenha mais infra-
estrutura, saúde e educação 
para seus cidadãos”, afirmou 
Adjuto Afonso.

Durante o evento, o pre-
feito Thome Neto também 
se pronunciou, agradecendo 
ao deputado pela constante 
parceria e pelo apoio à admi-

ditar que a previsão de re-
ceber a denúncia e realizar o 
julgamento de mérito ainda 
em 2025 atende ao apelo 
político de encerrar o caso 
antes do ano eleitoral.

Para esse ministro, trata-
-se de uma previsão muito 
otimista que desconsidera 
muitos “incidentes pro-
cessuais” que ainda irão 
ocorrer no trajeto. No caso, 
muitos questionamentos 
de advogados.

nistração municipal.
“Ficamos muito gratos pela 

dedicação e empenho do 
deputado Adjuto Afonso em 
apoiar Autazes. Com a emen-
da destinada, poderemos re-
alizar importantes ações que 
irão beneficiar diretamente a 
nossa população e dar um 
novo impulso para o nosso 
desenvolvimento. Isso é um 
reflexo da atenção que ele 
tem com a nossa cidade”, 
destacou o prefeito.

JULGAMENTO BOLSONAROAUTAZES 69 ANOS 

Ex-presidente Jair Bolsonaro (PL)Município de Autazes, localizado a 113 quilômetros de Manaus
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os presidentes de comissões.

Outras mudanças
O projeto também forma-

liza a prática que já ocorre 
atualmente de indicação, 
pela Presidência da Casa, 
dos presidentes de comis-
sões temporárias.

A minuta propõe ainda 
mudança na instalação de 
comissões especiais para 
analisar projetos de temas 
relacionados a várias co-
missões. Pelo regimento, o 
colegiado especial substitui 
a tramitação nas demais co-
missões. A novidade é a re-
dução de cinco para quatro 
no número de comissões re-
lacionadas necessárias para 
abrir caminho para a criação 
de uma comissão especial.

Em outra frente, também 
para acelerar a análise nas 
comissões, o texto acaba com 
a necessidade de leitura, dis-
cussão e votação da ata da 
reunião anterior do colegia-
do. Essa etapa é, inclusive, 
utilizada pelos deputados 
como estratégia de obstru-
ção da pauta.

Para adiar votações de 
determinadas matérias, os 
parlamentares podem, por 
exemplo, pedir a leitura da 
íntegra da ata. Se a mudança 
no regimento for aprovada, 
a ata será publicada no site 
da Câmara antes do início do 
expediente da reunião.

Também com a intenção 
de dar mais rapidez no trâ-
mite das propostas na Casa, 
outra possibilidade em de-
bate – que ainda não cons-
ta na minuta apresentada 
aos líderes – é a limitação 
das comissões designadas 
para analisar uma proposta. 
Pela ideia em negociação, 
os projetos passariam a ser 
analisados somente uma co-
missão, além da Comissão de 
Constituição e Justiça (CCJ).



para os juros em 15% ao 
fim de 2025 e 12,5% no 
próximo ano.

Foi a oitava semana se-
guida em que o mercado 
segurou a previsão para a 
Selic deste ano, enquanto 
as previsões de 2026 se 
repetiram pela 5ª edição 
consecutiva.

A taxa básica de juros 

subiu a 13,25% ao ano em 
janeiro, em continuidade 
ao ciclo de alta dos juros 
deflagrado pelo BC em 
setembro do ano passado, 
quando os juros estavam 
estacionais em 10,5%.

O Comitê de Política Mo-
netária (Copom) do BC 
volta a se reunir entre os 
dias 18 e 19 deste mês, 

com expectativa de nova 
elevação de 1 ponto per-
centual.

Para 2027, o mercado 
prevê a Selic em 10,5%, 
enquanto a previsão de 
2028 é de 10% ao ano.

PIB
As instituições consulta-

das pelo BC também segu-

Economia

Previsão se manteve 
em 5,65%, acima do 
limite da meta perse-
guida pelo BC, mostra 
Focus

As expectativas 
para a inflação 
brasileira ao fim 
deste ano para-

ram de subir após 19 se-
manas seguidas de revi-
sões para cima, mostraram 
dados do Boletim Focus 
publicados pelo Banco 
Central (BC), nesta quarta-
-feira (5).

A previsão para o Índice 
de Preços ao Consumidor 
Amplo (IPCA) ficou esta-
cionada em 5,65%, acima 
do limite da meta perse-
guida pelo BC.

As expectativas para 
2026 foram mantidas em 
4,4%, a primeira pausa na 
elevação das expectativas 
em nove semanas.

A autoridade monetária 
persegue meta de 3%, com 
tolerância de 1,5 ponto 
para cima (4,5%) ou para 
baixo (1,5%).

O IPCA encerrou 2024 
com alta de 4,83%, tam-
bém acima do limite do BC.

Para 2027, o mercado vê 
a inflação em 4%, enquan-
to em 2028 a expectativa 
é pela alta de 3,75%.

As expectativas para a 
inflação brasileira ao fim 
deste ano pararam de subir 
após 19 semanas segui-
das de revisões para cima, 
mostraram dados do Bole-
tim Focus publicados pelo 
Banco Central (BC), nesta 
quarta-feira (5).

Juros
Os analistas do mercado 

mantiveram a expectativa 

Sede do Banco Central (BC)

Expectativa do mercado para inflação 
em 2025 para de subir após 19 altas

raram as expectativas para 
a expansão da economia 
brasileira neste e nos pró-
ximos anos.

Em 2025, a expectati-
va é de Produto Interno 
Bruto (PIB) de 2,01%. Já 
para 2026, a previsão ficou  
em 1,7%.

Para 2027 e 2028, as pre-
visões são de alta de 2%.
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Dólar
A previsão para o dólar ao 

fim de 2025 também se man-
teve em R$ 5,99, mesma ex-
pectativa da semana passada.

Para o ano que vem, o mer-
cado enxerga a moeda nor-
te-americana negociada em  
R$ 6.00.

Para 2027 e 2028, a projeção 
é de R$ 5,90.

5,755

5,756

COMPRA

Valores em R$

Ouro
Bitcoin
B3
Pontos

543,22
123.046,85

0,20%
123.046,85

VENDADólar
Variação
-2,71%

6,211

6,211

COMPRA

Valores em R$

VENDAEuro
Variação
1,28%

Desembolso no Plano Safra 2024/25 cai 
20% até fevereiro, para R$ 245,57 bi

O valor desembolsado no Pla-
no Safra 2024/25, iniciado em 1º 
de julho de 2024, alcançou R$ 
245,57 bilhões até o mês passado 
em financiamentos para peque-
nos, médios e grandes produ-
tores, conforme levantamento 
realizado pelo Broadcast Agro, 
sistema de notícias em tempo 
real do Grupo Estado.

Os dados foram coletados no 
Sistema de Operações do Cré-
dito Rural e do Proagro (Sicor/
BCB) do Banco Central na últi-
ma sexta-feira (28). O montan-
te desembolsado até fevereiro 
corresponde a 51,53% do total 
disponível para a safra, de R$ 
476,59 bilhões.

O valor ficou 19,57% abaixo 
do desembolsado para produ-
tores em igual período da safra 
2023/24, de R$ 305,31 bilhões. 
Até o fim de fevereiro, foram 
realizados 1,407 milhão de con-
tratos em todas as modalida-
des, 13,3% menos que o total 
registrado em igual período da 
temporada anterior, de 1,622 
milhão de contratos.

Na safra atual, observou-se 
menor desempenho do crédito 
oficial desde o primeiro mês da 

Atividade de serviços volta a 
crescer em fevereiro no Brasil

em fevereiro, ainda que o ritmo 
da expansão tenha sido menor 
do que todos os registrados 
em 2024.

Respaldadas por esse aumen-
to de novos pedidos e projeções 
favoráveis para a atividade de 
serviços, as empresas do setor 
contrataram mais funcionários 
e a taxa de crescimento do 
emprego atingiu seu nível mais 
alto desde maio de 2024.

As empresas ouvidas na 
pesquisa reportaram pres-
sões inflacionárias significa-
tivas no setor, com destaque 
para o aumento de custos de 
alimentos, mão de obra, ma-
teriais, transportes e serviços 
públicos. Em resposta a esse 
aumento, os provedores de 
serviços elevaram seus pró-
prios preços à taxa mais forte 
desde meados de 2022.

FINANCIAMENTOS

temporada, quando o recuo nos 
recursos liberados chegou a 48%.

A retração no desembolso do 
Plano Safra tende a se manter 
até o fim da temporada, prevê 
o assessor técnico de Política 
Agrícola da Confederação da 
Agricultura e Pecuária do Brasil 
(CNA), Guilherme Rios.

“A retração não representa 
falta de demanda dos produ-
tos rurais e, sim, a dificuldade 
do produtor rural em acessar 
os recursos oficiais, justamente 
em momento de maior seleti-

O montante desembolsado até fevereiro corresponde a 51,53% do total 
disponível para a safra, de R$ 476,59 bilhões

PMI

A recuperação foi impulsionada por um aumento moderado da demanda 
dos clientes que se deu em meio a reajustes de preços finais

DIVULGAÇÃO

vidade no acesso a fontes pri-
vadas. O apetite no campo por 
novos financiamentos se man-
tém sobretudo para custear as 
atividades, apesar do freio em 
investimentos”, avalia Rios ao 
Broadcast Agro.

“É provável que não seja aplica-
do todo volume previsto para o 
Plano Safra atual, à exceção dos 
recursos subsidiados. O impacto 
da redução das contratações está 
nos recursos livres (nos quais não 
há subvenção do Tesouro em 
parte dos juros)”, projetou Rios.

DIVULGAÇÃO

A atividade de serviços do Bra-
sil voltou a crescer em fevereiro 
após uma retração em janeiro, 
em recuperação impulsionada 
por um aumento moderado da 
demanda dos clientes que se 
deu em meio a reajustes de pre-
ços finais, mostrou a pesquisa 
Índice de Gerentes de Compras 
(PMI, na sigla em inglês).

O levantamento da S&P Glo-
bal, divulgado nesta quarta-
-feira (5), mostrou aumento 
do índice para 50,6 no mês 
passado, de 47,6 em janeiro.

A marca de 50 separa cresci-
mento de contração. Em janeiro, 
o indicador havia apresentado a 
primeira retração em 16 meses.

Segundo a pesquisa, a con-
fiança nos negócios permane-
ceu positiva em fevereiro no 
setor de serviços e as contrata-
ções de pessoal apresentaram 
o maior crescimento em nove 
meses, mas a expansão da ati-
vidade foi contida pelo poder 
de compra reduzido, custos 
elevados de financiamento e 
investimentos limitados.

Após uma contração em ja-
neiro, os níveis de entradas de 
novos negócios aumentaram 



Os Estados Unidos 
interromperam o 
suporte de inteli-
gência e o envio 

de armas para a Ucrânia, 
segundo John Ratcliffe, di-
retor da CIA — a agência de 
inteligência dos EUA.

Isso acontece após o ba-
te-boca no Salão Oval da 
Casa Branca entre Volo-
dymyr Zelensky, presiden-
te da Ucrânia, e Donald 
Trump, presidente dos EUA, 
na sexta-feira (28) passada.

“Trump tinha uma dúvida 
real sobre se o presidente 
Zelensky estava comprome-
tido com o processo de paz, 
e ele disse ‘vamos fazer uma 
pausa’”, afirmou Ratcliffe a 
Maria Bartiromo, da Fox Bu-
siness, em uma entrevista 
nesta quarta-feira (5).

“Quero dar uma chance 
para pensar sobre isso, e 
você viu a resposta que o 
presidente Zelensky deu”, 
acrescentou Ratcliffe.

“Então, acho que, na frente 
militar e na frente de inteli-
gência, a pausa que permitiu 
que isso acontecesse, acho 
que vai acabar”, adicionou.

Ratcliffe expressou espe-
rança de que essa pausa 
seja suspensa em breve e 
enfatizou seu compromisso 
em trabalhar com a Ucrânia 
para alcançar a paz, após 
Zelensky ter enviado uma 
carta a Trump.

“E acho que trabalhare-
mos ombro a ombro com 
a Ucrânia, pois temos que 
repelir a agressão que está 
lá, colocar o mundo em 
um lugar melhor para que 
essas negociações de paz 
avancem”, argumentou o 

A Ucrânia depende das informações fornecidas pelos americanos para vigilância

Diretor da CIA confirma que EUA suspenderam 
           apoio de inteligência à Ucrânia

diretor da CIA.
Uma autoridade militar 

dos EUA disse que o país já 
restringiu parte do compar-
tilhamento de informações 
de inteligência, incluindo a 
realização de menos voos 
de inteligência, vigilância 
e reconhecimento que po-
deriam impactar operações 
ofensivas e defensivas, in-
cluindo defesa aérea.

A Ucrânia depende das in-
formações fornecidas pelos 
americanos para vigilância.

Na preparação para a 
posse de Trump, Ratcliffe 
e a equipe de transição 
do republicano foram infor-
mados sobre a importância 
do compartilhamento das 

informações com a Ucrânia 
por funcionários dos EUA 
que enfatizaram que era 
uma marca registrada de 
suas realizações no campo 
de batalha, de acordo com 
uma fonte.

A imprensa relatou na 
terça-feira (4) que tanto 
oficiais militares ucranianos 
quanto americanos esta-
vam avaliando o impacto da 
suspensão da ajuda militar.

Entenda a guerra entre 
Rússia e Ucrânia

A Rússia invadiu a Ucrâ-
nia em fevereiro de 2022 e 
entrou no território por três 
frentes: pela fronteira russa, 
pela Crimeia e por Belarus, 
país forte aliado do Kremlin.

Forças leais ao presidente 
Vladimir Putin conseguiram 
avanços significativos nos 
primeiros dias, mas os ucra-
nianos conseguiram man-
ter o controle de Kiev, ainda 
que a cidade também te-
nha sido atacada. A invasão 
foi criticada internacional-
mente e o Kremlin foi alvo 
de sanções econômicas do 
Ocidente.

Em outubro de 2024, após 
milhares de mortos, a guer-
ra na Ucrânia entrou no que 
analistas descrevem como 
o momento mais perigoso 
até agora.

As tensões se elevaram 
quando o presidente russo, 
Vladimir Putin, ordenou o 

uso de um míssil hipersôni-
co de alcance intermediário 
durante um ataque em solo 
ucraniano. O projétil carre-
gou ogivas convencionais, 
mas é capaz de levar ma-
terial nuclear.

O lançamento aconte-
ceu após a Ucrânia fazer 
uma ofensiva dentro do 
território russo usando ar-
mamentos fabricados por 
potências ocidentais, como 
os Estados Unidos, o Reino 
Unido e a França.

A inteligência ocidental 
denuncia que a Rússia está 
usando tropas da Coreia do 
Norte no conflito na Ucrâ-
nia. Moscou e Pyongyang 
não negam, nem confir-

Julgamento na Justiça britânica 
entra na fase final

A Justiça britânica retomou 
nesta quarta-feira (5) o julga-
mento sobre a responsabilização 
da mineradora angloaustraliana 
BHP em relação ao rompimento 
da barragem da Samarco, em 
Mariana (MG), em 2015. A Sa-
marco é uma joint venture da 
brasileira Vale com a subsidiária 
da BHP no Brasil.

A ação foi impetrada pelo 
escritório de advocacia Pogust 
Goodhead (PG), que represen-
ta 620 mil pessoas, 1.500 em-
presas e 46 municípios atingi-
dos pela tragédia.

Nos dias 5, 6, 7 e 13 de março, 
os advogados das vítimas farão 
suas alegações finais. De 10 a 12 
de março, será a vez da defesa 
da mineradora BHP.

O julgamento, a cargo da 
Corte de Tecnologia e Cons-
trução de Londres, foi iniciado 
em 21 de outubro do ano 
passado e passou por várias 
fases, como os depoimentos de 
testemunhas e de especialistas 
em direitos ambiental, civil e 
societário brasileiros.

Apesar de o julgamento estar 
sendo feito no Reino Unido, a 
Justiça britânica considerará a le-

Bloco mais tradicional de Belém celebra 
30 anos com tema da COP30

O bloco mais tradicional de 
Belém, no Pará, celebra 30 anos 
de existência com o tema da 
COP30, na tarde desta quarta-
-feira (5).

De 10 a 21 de novembro 
deste ano, a cidade sedia a 
mais importante conferência 
da Organização das Nações 
Unidas (ONU) sobre mudanças 
climáticas, que trará os maio-
res líderes mundiais à capital 
paraense.

O “Rabo do Peru” entra em 
cena com o enredo “Rabo do 
Peru na COP30 – Da natureza, 
pela natureza e para a nature-
za”, com concentração a partir 
das 12h e dispersão às 15h.

O cortejo carnavalesco conta 
com o Sopão de Mocotó, que é 
servido aos foliões, e dois trios 
elétricos puxados pela banda 
Portal do Arrocha e pelo cantor 
Luís Lima.

A edição anterior do blo-
co registrou cerca de 300 mil 
pessoas, segundo estimativas 
das autoridades de segurança. 
Para 2025, a organização do 
bloco estima que o público 
seja o maior da história da 
agremiação.

CASO SAMARCO

gislação brasileira para decidir se 
a BHP pode ser responsabilizada 
pelo rompimento da barragem 
de uma empresa da qual era 
uma das controladoras.

Vale
A Vale não é ré nessa ação, mas 

outro processo foi impetrado 
pelo PG contra a mineradora 
brasileira na Justiça holandesa, 
uma vez que a Vale tem subsi-
diária na Holanda.

O escritório PG defende que 
a mineradora BHP deve ser 
responsabilizada, uma vez que 
era controladora da Samarco 

Até sexta, advogados das vítimas 
farão as alegações finais

REGUL

Cortejo carnavalesco conta com Sopão de Mocotó e dois trios elétricos; 
última edição teve 300 mil pessoas
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e, portanto, responsável por 
suas decisões comerciais, além 
de beneficiária e financiadora 
da atividade de mineração que 
causou o desastre.

Já a BHP afirma que a 
Samarco sempre foi uma 
empresa com operação e 
gestão independentes.

A previsão do escritório PG 
é que a juíza responsável pelo 
caso, Finola O’Farrell, divulgue a 
sentença até meados deste ano. 
Caso a BHP seja considerada res-
ponsável, um novo julgamento 
definirá o valor das possíveis 
indenizações. O PG estima que os 
valores a serem pagos às vítimas 
do rompimento girem em torno 
de R$ 230 bilhões.

No Brasil, em novembro de 
2024, o Supremo Tribunal Fede-
ral (STF) homologou um acordo 
que prevê o pagamento de R$ 
170 bilhões para reparação e 
compensação dos danos cau-
sados pelo desastre ambiental. 
O rompimento da barragem de 
rejeitos de mineração ocorreu 
em 5 de novembro 2015, no 
distrito de Bento Rodrigues, 
que foi totalmente destruído 
pela lama. 

REPRODUÇÃO
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História do bloco
O bloco foi criado em uma 

Quarta-feira de Cinzas, em 
1995, na Vila de Icoaraci, em 
Belém. O empresário Marco 
Antonio Soares, fundador e 
atual presidente da agremia-
ção, explica a história e a defi-
nição do nome “Rabo do Peru”.

“Eu tinha um bar na rua 15 
de Agosto e na Quarta-feira de 
Cinzas nós fomos lavar o bar. 
Depois, resolvemos ir ao Porto 
do Chito tomar um banho. 
Emprestamos os tambores do 

Bloco Cabeça Fria e fomos pra 
lá. Então, surgiu dessa ma-
neira o Bloco Rabo do Peru. 
Depois do segundo ano, no 
terceiro, aí foi dado o nome 
Rabo do Peru em relação 
ao Bloco Rabo de Galo, que 
também saía na Quarta-feira 
de Cinzas da Condor ao Bar 
do Parque”, contou.

Por decreto estadual de 
junho de 2024, o bloco foi 
declarado como Patrimônio 
Cultural de Natureza Imaterial 
do Estado do Pará.

mam o relato.
O presidente Vladimir Pu-

tin, que substituiu seu mi-
nistro da Defesa em maio, 
disse que as forças russas 
estão avançando muito mais 
efetivamente – e que a Rússia 
alcançará todos os seus ob-
jetivos na Ucrânia, embora 
ele não tenha dado detalhes.

O presidente ucraniano, 
Volodymyr Zelensky, disse 
acreditar que os principais 
objetivos de Putin são ocu-
par toda a região de Don-
bass, abrangendo as regiões 
de Donetsk e Luhansk, e 
expulsar as tropas ucrania-
nas da região de Kursk, na 
Rússia, das quais controlam 
partes desde agosto.

Brasil e Mundo

Isso acontece após o 
bate-boca no Salão 
Oval da Casa Branca 
entre os presidentes 
ucraniano, Volodymyr 
Zelensky, e americano, 
Donald Trump
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Beija-Flor é a campeã do Carnaval 
RJ 2025; confira classificações

Cultura

A apuração das notas 
das escolas de sam-
ba do Carnaval do 
Rio de Janeiro acon-

teceu nesta Quarta-feira de 
Cinzas (5) e definiu Beija-Flor 
como campeã do Grupo Es-
pecial 2025. Em segundo e 
terceiro lugar ficaram as 
agremiações Grande Rio e 

Escola foi seguida na 
ordem final pelas es-
colas Grande Rio e 
Imperatriz

Imperatriz.
Com a nota mais baixa, a 

Unidos de Padre Miguel foi 
rebaixada para a Série Ouro 
da competição. Doze escolas 
desfilaram entre domingo 
(2) e terça-feira (4) dispu-
tando a taça de campeã do 
Grupo Especial deste ano.

A avaliação foi realiza-
da por quatro jurados em 
cada um dos nove quesi-
tos, avaliados na seguinte 
ordem: enredo, mestre-sala 
e porta-bandeira, bateria, 
harmonia, alegorias e ade-
reços, evolução, fantasia, 
samba-enredo e comissão 

de frente.
Esse foi o último desfile 

de Neguinho da Beija-Flor, 
75, como intérprete oficial 
da escola de samba de Ni-
lópolis, no Rio de Janeiro. A 
despedida aconteceu após o 
cantor conquistar 14 títulos 
à frente da agremiação.

Veja a classificação das 
escolas de samba do RJ

Beija-Flor — 270.0
Grande Rio — 269.9
Imperatriz — 269.8
Viradouro — 269.4
Portela — 269.4
Mangueira — 269.4

Salgueiro — 269.2
Vila Isabel — 269.1
Unidos da Tijuca — 268.8
Tuiuti — 268.7
Mocidade — 267.9
Unidos de Padre Miguel 

— 266.8
A Beija-Flor homenageou 

Laíla, um de seus maiores 
baluartes. Com a assinatura 
de João Vitor Araújo e a pes-
quisa de Bianca Behrends, 
Vivian Pereira e Guiherme 
Niegro, “Laíla de todos os 
santos, Laíla de todos os 
Sambas” partiu da religio-
sidade e da fé em Xangô, 
passeou por sua atuação no 

Carnaval dentro e fora da 
Beija-Flor e terminou em um 
reencontro com Joãosinho 
Trinta no plano espiritual.

Laíla e o carnavalesco tra-
balharam por muitos anos 
juntos na agremiação de Ni-
lópolis e no Salgueiro, onde 
foram relevados.

O Desfile das Campeãs 
acontece no próximo sá-
bado (8) na Marquês de 
Sapucaí, no Rio de Janeiro, 
com as seis primeiras colo-
cadas do Grupo Especial. As 
apresentações serão trans-
mitidas ao vivo na TV Globo 
a partir das 22h.
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O Desfile das Campeãs acontece no próximo sábado (8) na Marquês de Sapucaí, no Rio de Janeiro

Imperatriz Leopoldinense é 
eleita a melhor escola

DIVULGAÇÃO

Atual vice-campeã do Carnaval carioca, teve como enredo “Ómi Tútu Ao 
Olúfon – Água fresca para o senhor de Ifón”

O Estandarte de Ouro 
elegeu a Imperatriz Leo-
poldinense como a melhor 
escola do Carnaval deste 
ano. A tradicional pre-
miação, organizada pelos 
jornais O Globo e Extra, 
também premiou a agre-
miação no quesito bateria 
e enredo.

Nesta edição, os 14 ju-
rados do Estandarte de 
Ouro apontaram uma fi-
nalista por dia do Grupo 
Especial, que, ao todo, tem 
12 escolas de samba. As 
escolhidas de domingo 
(Imperatriz), segunda-
-feira (Salgueiro) e terça-
-feira (Grande Rio) foram 
anunciadas ao fim de cada 
noite de desfile.

Na avaliação do júri, a 
Imperatriz foi a escola que 
se apresentou de forma 
mais completa, com um 
desfile emocionante e, ao 
mesmo tempo, de fácil 

ESTANDARTE DE OURO

Após “Ainda Estou Aqui”, conheça 
próximo filme de Fernanda Montenegro

Após fazer história no 
longa-metragem vencedor 
do Oscar 2025 de Melhor 
Filme Internacional “Ainda 
Estou Aqui”, a atriz Fernan-
da Montenegro, 95, estrela 
um novo filme prestes a 
estrear nos cinemas.

Intitulada “Vitória”, a 
produção, dirigida por An-
drucha Waddington (“Eu, 
Tu, Eles”), é baseada em 
uma história real que acon-
teceu no Rio de Janeiro nos 
anos 2000.

Fernanda Montenegro 
interpreta a protagonista 
Dona Nina, que vive em 
uma favela cercada de vio-
lência. Certo dia, ela decide 
documentar os crimes por 
conta própria, a partir de 
filmagens registradas em 
fitas VHS, feitas da janela de 
sua casa na zona sul do Rio.

A história é baseada no 
caso real envolvendo Joana 
da Paz, mulher que foi a res-
ponsável por desmascarar 
uma grande quadrilha de 
traficantes e policiais cor-
ruptos. Em 2005, quando a 

compreensão na Aveni-
da. A agremiação tam-
bém conquistou o Melhor 
Enredo, que, segundo o 
time de jurados, tornou o 
desfile visualmente com-
preensível do início ao fim.

Já a bateria, sob o coman-
do do Mestre Lolo, levou 

Intitulado “Vitória”, filme estreia nos 
cinemas em 13 de março

o Estandarte de Ouro pela 
primeira vez em mais de 
cinquenta anos do prêmio.

A agremiação teve como 
enredo “Ómi Tútu Ao Olú-
fon – Água fresca para 
o senhor de Ifón”. Após 
quase 50 anos, a escola – 
também conhecida como 

reportagem sobre o caso foi 
ao ar, ela foi rebatizada de 
“Vitória” e acabou sendo 
obrigada a viver “escon-
dida” até sua morte, em 
2023. Ao longo de 17 anos, 
ela viveu no programa de 
proteção a testemunhas.

O filme tem ainda no 
elenco Alan Rocha, Linn 
da Quebrada, Laila Garin e 
Thawan Lucas.

Rainha de Ramos – volta 
a abordar a temática afro-
-religiosa ligada à mitolo-
gia dos orixás.

No ano passado, a pre-
miação elegeu a Portela 
como melhor escola do 
Carnaval de 2024, na oca-
sião, o Estandarte de Ouro 
também reconheceu a 
Imperatriz Leopoldinense 
em cinco quesitos, como 
melhor samba-enredo, 
melhor ala (Sonhar com 
Rosas) e mestre-sala (Phe-
lipe Lemos).

Na tarde desta quarta-
-feira (5), acontece a apu-
ração que vai definir a 
grande campeã do Carna-
val carioca. Confira como 
acompanhar.

Em São Paulo, a escola 
Rosas de Ouro foi decla-
rada a grande vencedora 
do Grupo Especial, após 
ter a apuração definida 
na última nota.

 “VITÓRIA”

DIVULGAÇÃO

Unidos de 
Padre Miguel é 
rebaixada para 
Série Ouro do RJ

SÉRIE OURO

A escola de samba Unidos 
de Padre Miguel retorna à 
Série Ouro do Rio de Janeiro 
após receber a menor nota do 
Grupo Especial na apuração 
realizada nesta quarta-feira (5) 
na Cidade do Samba, na zona 
portuária da capital fluminen-
se. A agremiação havia subido 
no ano passado após 52 anos.

O enredo da escola este ano 
foi: “Egbé Iyá Nassô”, uma ho-
menagem à história do primei-
ro terreiro de Candomblé no 
Brasil, destacando a resistência 
do povo negro e a força das 
mulheres africanas na luta pela 
fé e identidade.

A Beija-Flor foi a grande 
campeã do Carnaval do Rio de 
Janeiro de 2025. Saiba como 
foi a apuração.

Beija-Flor é a campeã do 
Carnaval do RJ 2025 | CNN 360°.

Veja a classificação geral 
das escolas de samba do Rio 
de Janeiro

Beija-Flor – 270,0
Grande Rio – 269,9
Imperatriz – 269,8
Viradouro – 269,4
Portela – 269,4
Mangueira – 269,4
Salgueiro – 269,2
Vila Isabel – 269,14
Tijuca – 268,8
Tuiuti – 268,7
Mocidade – 267,9
U. de P. Miguel – 266,8

Escola recebeu as menor nota dos ju-
rados na apuração do Grupo Especial

DIVULGAÇÃO
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JORDAN MUNIZ jordanmunizjornalista@gmail.com

Ao belo pôr do sol, no restaurante vinhedo Rio & Mar do mirante Lucia 
Almeida, que o Colunista Social Jordan Muniz reuniu seu time de amigos 
e celebrou mais um novo ciclo de sua vida. A comemoração com o tema 
de carnaval foi embalada com muito som de “Marchinhas” e “Flashback”, 
a festa agitou o restaurante e alegrou todos os convidados presentes.

 “Alegria pode estar feliz e com saúde, comemorar com os amigos e 
familiares é sempre bom, o presente que desejei a Deus é ter saúde e 
vida longa para comemorar e festejar sem”.

CELEBRAÇÃO DE 
JORDAN MUNIZ

Jordan Muniz e seu esposo Thiago de Sá

Com as amigas Edleusa Coelho, Ana Ruth 
Fernandes, Mary Tuma e Denise Macedo.

Com Dirce e Nelson Nunes
Com Arminda Soeiro e 

Ana Claudia Santos

Com Fernando Coelho e 
Marilena Perales

Com James Cavalcante Com Bosco Fonseca

Com Paulo Marinho Com Mirza Teodoro

Com sua grande amiga 
Iriane Raposo Câmara

Com Dione Rocha, Ana Goreth e Iriane Raposo Câmara.

Com Maria Mestrinho

Com Alberto ChãCom Alisson França, Lucius Gonçalves e Bruno Rodrigues Com Hebe Pereira e Virna Pereira
Com Suely Paes Barreto, Aline 

Rocha e Maria Mestrinho

Com Mazé Mourão

Com Norma Araújo e 
Conceição Oliveira

Com os grandes amigos Marcos 
José e Mei Shapiama.

Com Luciana Felicori Com Fernando e Sandra SalignacCom Lúcia Bittencourt Com Celes Borges
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Esportes

Senna aparece logo 
atrás de Michael Schu-
macher na lista da F1

A Fórmula 1 divulgou 
nesta quarta-feira, 
5, uma lista com os 
20 melhores pilo-

tos da sua história em come-
moração ao 75º aniversário 
da categoria. A publicação 
no site da entidade também 
traz carros que marcaram 
época, as maiores equipes 
e as principais inovações 
em mais de sete décadas.

Quem ocupa o topo da 
lista dos melhores pilotos 
é Michael Schumacher. Pri-
meiro nome a alcançar a 
marca de sete títulos mun-
diais, o alemão também foi 
exaltado pelo recorde de 
cinco títulos consecutivos 
no cockpit da Ferrari.

Atrás do heptacampeão 
aparece Ayrton Senna, 
único brasileiro incluído 
na lista. A F1 enalteceu a 
trajetória de dez anos do 
tricampeão mundial, inter-
rompida tragicamente em 
um acidente no dia 1º de 
maio de 1994, no GP de 
San Marino. Além dos feitos 
dentro das pistas, o texto 
da F1 destaca o legado de 
Senna e a relação de amor 
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Final da Copa do Mundo de 2026 em 
Nova Jersey terá show no intervalo

João Fonseca conhece rival da estreia 
no Masters 1000 de Indian Wells

DIVULGAÇÃO

INSTAGRAM/JOÃO FONSECA

Decisão do título será no 
MetLife Stadium, sede de 
dois times da NFL

Brasileiro vai enfrentar o 
britânico Jacob Fearnley 
na primeira rodada

 A final da Copa do Mun-
do de 2026 terá seu pri-
meiro show no intervalo, 
disse o presidente da Fifa, 
Gianni Infantino, nesta 
quarta-feira (5).

A Copa do Mundo de 
48 equipes, co-organizada 
por Estados Unidos, Cana-
dá e México, será realizada 
de 11 de junho a 19 de ju-
lho de 2026. O torneio con-

João Fonseca já sabe 
quem irá enfrentar na es-
treia Masters 1000 de In-
dian Wells, nos Estados 
Unidos. O sorteio na se-
gunda-feira, 3, definiu que 
o britânico Jacob Fearnley, 
número 81 do mundo, será 
o rival do brasileiro de 18 
anos na primeira rodada.

Atual número 79 do mun-
do, Fonseca poderá en-
frentar na segunda rodada 
o também britânico Jack 
Draper, 12º colocado no 

COPA DO MUNDO 2026 MASTERS 1000 DE INDIAN WELLS

tará com 104 partidas em 
vez dos 64 jogos anterio-
res, incluindo uma rodada 
eliminatória adicional.

A final será disputada no 
MetLife Stadium, em Nova 
Jersey, sede dos times da 
NFL New York Giants e 
New York Jets.

“Posso confirmar o pri-
meiro show no intervalo 
de uma final da Copa do 

ranking da ATP.
Outro brasileiro garan-

tido na chave principal, 
Thiago Wild vai estrear 
contra Alexandre Müller, 
número 42 do mundo. O 
francês foi vice-campeão 
do Rio Open e eliminou 
João Fonseca na primeira 
rodada do torneio carioca.

Caso avance, Wild pode 
enfrentar uma pedreira na 
segunda rodada, já que o 
grego Stefanos Tsitsipas é 
o possível adversário.

Fórmula 1 elege os 20 melhores pilotos 
da história; Senna é o único brasileiro

com a torcida brasileira.
Recordista de títulos ao 

lado de Schumacher, Lewis 

Hamilton completa o top 
3 da relação. O novo astro 
da Ferrari é seguido pelos 

tetracampeões Max Vers-
tappen e Alain Prost. Além 
de Hamilton e Verstappen, 

Alícia Saraiva é a primei-
ra delegada de jogo da 
história

outro piloto que segue na 
ativa e aparece na lista é o bi-
campeão Fernando Alonso.

Ayrton Senna

redacao@vanguardadonorte.com.br |Da redação

Mundo em Nova York, 
Nova Jersey, em asso-
ciação com a Global Ci-
tizen”, disse Infantino  
no Instagram.

A Fifa trabalhará com a 
organização internacio-
nal de educação e defesa 
Global Citizen, bem como 
com a banda britâni-
ca Coldplay para o show  
do intervalo.

Na chave feminina, a 
cabeça de chave Beatriz 
Haddad Maia está de bye 
na primeira rodada e es-
treia somente na segunda 
fase. Ela terá pela fren-
te uma jogadora vinda 
do qualifying na tentati-
va de se recuperar das 
quatro derrotas seguidas  
na temporada.

Primeiro Masters 1000 
da temporada, o torneio 
de Indian Wells começa 
nesta quarta-feira, 5.

A F1 ainda lembrou de 
nomes importantes no pas-
sado, como os pioneiros, 
Juan Manuel Fangio e Al-
berto Ascari, além dos tri-
campeões Niki Lauda, Jack 
Brabham e Jackie Stewart. 
Uma das grandes ausên-
cias da lista é do também 
tricampeão Nelson Piquet.

A 75ª temporada da Fór-
mula 1 terá início a partir 
do dia 14 de março, com os 
treinos livres e a classifica-
ção para o GP da Austrália, 
em Melbourne, na abertura 
do campeonato.

Veja abaixo a lista com-
pleta da F1:

Michael Schumacher
Ayrton Senna
Lewis Hamilton
Max Verstappen
Alain Prost
Juan Manuel Fangio
Jackie Stewart
Sebastian Vettel
Niki Lauda
Alberto Ascari
Fernando Alonso
Graham Hill
Mario Andretti
Jim Clark
Jack Brabham
Gilles Villeneuve
John Surtees
Nigel Mansell
Kimi Raikkonen
Stirling Moss

DIVULGAÇÃO
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LIGUE E ANUNCIE:

(92) 99104-8488 / (92) 99104-8484
vanguardadonorte.com.brCLASSIFICADOS

GARANTA JA SUA RENDA EXTRA,
E REALIZE SEU CADASTRO CONOSCO!!!

VENDEMOS APARELHOS DAS MARCAS:
XIAOMI, IPHONE E SAMSUNG!!!
PRECOS NO VAREJO E ATACADO.
ATENDENDEMOS TODOS OS
MUNICIPIOS DO AMAZONAS,
PARÁ E RORAIMA!

)

CELULARES NO PRECINHO!!!

(92) 99344-2918
(92) 98282-8963


